

POLÍTICA LOCAL / ALCOBENDAS

Alcobendas diseña la ciudad del futuro con las aportaciones ciudadanas



Publicado 19 horas atrás el 12/05/2021
Por **François Congosto**

Alcobendas inicia los Laboratorios Urbanos del Plan Estratégico "Retos 2030"





Alcobendas ha presentado hoy el plan de trabajo del Plan Estratégico “Retos 2030”, que pretende diseñar la ciudad del futuro. Lo hará con las aportaciones de sus ciudadanos y ciudadanas a través de los Laboratorios Urbanos.

El segundo teniente de alcalde de Alcobendas, Ángel Sánchez Sanguino, ha explicado en Onda Cero Madrid Norte cómo pueden participar los ciudadanos en el diseño del Alcobendas del futuro que desean. Una parte de la recopilación de ideas se hará mediante la realización de varios Laboratorios Urbanos. Unas reuniones en las que se tocarán varios ejes (Social y Sanitario, Entorno Urbano y Natural, Económico y Empleo).

Los ciudadanos y ciudadanas podrán hacer sugerencias o propuestas que luego se analizarán en una posterior fase de este Plan Estratégico. Los Laboratorios Urbanos empezarán a funcionar los días 24, 25 y 26 de mayo recopilando propuestas de manera telemática y con algunas reuniones previstas mediante videoconferencia. La recopilación de ideas se sucederá hasta el verano. Posteriormente habrá una etapa de análisis de las sugerencias e ideas.

Renault Autofer

<http://www.autofer.com>

Aprovecha tus reparaciones de carrocería. *Asumimos el 100% de tu Franquicia.

COCIBAÑ

<http://www.facebook.com>

Lo mejor en cocinas

Sánchez Sanguino ha destacado que para Alcobendas este es su cuarto plan estratégico. Y ha señalado que con esta iniciativa consolida “su tradición de planificación estratégica contando con los vecinos”.

“El principal objetivo de este plan es marcar las líneas estratégicas para la ciudad que quieren los ciudadanos en 25 años”, ha añadido el teniente de alcalde. También ha hecho un llamamiento a la participación de la ciudadanía en estos laboratorios urbanos “para construir juntos una Alcobendas vanguardista que haga frente a los retos de futuro de la post pandemia”. Y ha puesto de ejemplo reducir las desigualdades o contribuir a la digitalización y modernización de las administraciones, para dar una respuesta más eficiente a

Sesión de presentación con agentes sociales

La sesión de presentación del Plan Estratégico ha contado con la presencia de agentes sociales de Alcobendas y también representantes de otras instituciones regionales y estatales. NO en vano, el Plan también deberá tener en cuenta la “Agenda 2030 sobre el Desarrollo Sostenible” de las Naciones Unidas y la Agenda Urbana Española (AUE). También algunos de los objetivos generales coinciden con el Plan de Transformación, Recuperación y Resiliencia del Gobierno de España, que pondrá a disposición de ayuntamientos 140.000 millones de euros para hacer una economía más sostenible y preparada para los retos de futuro.

Todos los grupos de interés de la ciudad que quieran participar pueden hacerlo en [el espacio que tiene el *Plan Estratégico* en la web municipal](#). Desde el mismo espacio, también pueden participar en la *Consulta Ciudadana* que se está realizando con el objetivo de definir el *Propósito*, la *Visión* y los *Valores* de Alcobendas y de su ayuntamiento.

Restaurante El Fontán de Alcobendas

Ahora pide también tu comida a domicilio <http://restauranteelfc>

Universidad Autónoma de Madrid

Fundada en el año 1968, está en el Campus de Cantoblanco, al norte de Madrid. <http://www.uam.es>

Artículos Relacionados:

1. [La tecnología de cámaras de seguridad de Tres Cantos coloca a la ciudad a la cabeza de las Smart Cities de España](#)
2. [Sanse da luz verde al proyecto de la 'Ciudad del Rugby', que empezará a construirse a finales de 2021](#)
3. [Alcobendas reformará el distrito Centro con las propuestas de los vecinos](#)
4. [Manzanares el Real comienza el desbroce de las zonas verdes del municipio](#)
5. [Alcobendas flexibiliza la normativa de terrazas hosteleras a propuesta de Vox](#)

#DESARROLLO SOSTENIBLE #LABORATORIOS URBANOS #PLAN ESTRATÉGICO #PORTADA

NO TE PIERDAS



Alcobendas flexibiliza la normativa de terrazas hosteleras a propuesta de Vox